

Vente de notre patrimoine

Lundi 28 septembre 2020 a eu lieu le vote pour le déclassement du domaine public du tènement derrière le bâtiment Saint-Joseph.

J'ai voté contre, car je n'étais pas élu lorsque ce projet a été voté et il met en péril notre patrimoine à Bourg-en-Bresse, qui disparaît peu à peu pour être vendu au rabais à des promoteurs. Après l'ancien collègue Amiot, c'est à la Madeleine de disparaître peu à peu. Ce bâtiment aurait pu être rénové (autant sa façade que l'intérieur), avec un coût certes plus important, en changeant son utilisation, c'est-à-

dire en y mettant des services et de la location de bureau ce qui aurait ramené des clients à nos commerçants de la gare. Au lieu de cela, nos commerçants de la gare verront une nouvelle concurrence s'installer à deux pas de chez eux avec une terrasse spacieuse grâce à la vente de cette partie du parc, qu'eux n'auront jamais, et un parking souterrain pour leurs clients. Concernant le parc, grâce à la mobilisation de quelques habitants, des arbres ont pu échapper au massacre et une consultation a vu le jour concernant son avenir. Malheureusement, la

démolition complète du bâtiment Saint-Joseph et le parking souterrain me font craindre le pire pour son futur.

La suite sera sûrement l'Hôtel-Dieu qui sera vendu encore à un promoteur pour une réalisation plus moderne.

Michaël Ruiz Conseiller municipal et président du groupe *Vision Bourg-en-Bresse*

Contact : michael.ruiz@vision-bourgenbresse.fr

Facebook : www.facebook.com/MRuiz01000

Twitter : twitter.com/M_Ruiz01

Bourg Avenir, une opposition utile pour les Burgiens !

Depuis le début de la mandature, nous avons souhaité être une opposition exigeante, mais constructive et utile au conseil municipal. Cela, dans le seul intérêt de la ville et l'unique intérêt des Burgiens.

Aussi nous sommes les élus qui ont formulé, à ce jour, le plus de propositions au sein du conseil municipal sur l'ensemble des sujets qui touchent le quotidien des Burgiens.

À l'occasion du dernier conseil municipal, à travers un débat

constructif avec le Maire, nous avons obtenu deux avancées importantes pour la sécurité et le pouvoir d'achat des Burgiens.

1. La création d'une brigade canine pour assurer la sécurité dans la ville qui avait, jadis, été supprimée par le Maire.
2. L'étude de notre proposition visant à baisser l'amende de stationnement des automobilistes à Bourg-en-Bresse.

Si ces avancées ne révolutionneront

pas notre mode de vie, elles ont deux mérites. D'abord de faire avancer des sujets fondamentaux : la sécurité et le pouvoir d'achat des Burgiens. Ensuite de démontrer que nous pouvons être une opposition utile et constructive pour la ville.

Aurane Reihanian (Président de l'opposition municipale), Marie-Jo Bardet, Christophe Coquelet, Agnès Bloise

Solidarité

« Nous sommes en guerre » contre la Covid avait déclaré le gouvernement Macron.

Malheureusement, comme par le passé, nous avons une guerre de retard et l'incompétence se paye au prix fort. Le prix de la première vague tout d'abord avec des dizaines de milliers de morts. La deuxième bataille arrive et nous ne sommes toujours pas prêts : le nombre de lits de réanimation n'a

pas bougé, les tests ont été un fiasco à cause de la pénurie et du délai trop long des résultats, les Français ont été confinés puis encore aujourd'hui incités à partir en vacances tout en subissant un couvre-feu liberticide dans le même temps (du jamais vu depuis la guerre d'Algérie). Face à tant d'incohérence et d'impréparation, j'ai une pensée particulière tout d'abord pour tous ceux touchés par la maladie, mais aussi

pour tous les commerçants burgiens impactés par les mesures passées et celles qui seront encore prises prochainement et qui mettront à mal l'économie locale. La sécurité (sanitaire) ne doit pas devenir un prétexte pour limiter abusivement la liberté de travailler et la liberté tout court.

Jérôme Buisson et Blanche Chaussat pour le groupe *Bourg Réveille-toi !*